

herzlichste Dankbarkeit gegen sie; auch hatte er seit seiner Trennung von der väterlichen Hütte, nirgends eine solche Aehnlichkeit mit ihr gefunden, wie hier. Mutter Clara war so thätig und freundlich wie Martha. Fiefe, Dore und Peter konnte er mit seinen kleinen Geschwistern vergleichen, und so war ihm hier ordentlich heimisch zu Muth, so daß er sich für jetzt, trotz ärmlicher Nahrung, Kleidung und Schlafstätte, doch nicht weg sehnte.

Die beiden Freunde.

Rudolph half nun wieder überall wo er nur konnte. Er suchte mit seinen neuen Geschwistern, Beere, Kräuter und Schwämme;